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Acta nº 21  Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras 
 
En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 27 de abril de 2018, siendo las 

12:30 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión de Asuntos 

Económicos e Infraestructuras con los asistentes que se relacionan y el siguiente orden del día:

Inmaculada García García 

Manuel Ramos Martín 

Pedro Femia Marzo 

Jacqueline Schmidt Rio Valle 

Juan José Fernández Lara 

Manuel Salcedo Visiedo 

Disculpa su ausencia: 

Antonio Manuel Fernández Pérez 

 

 

 

Juan Carlos López Romero 

 

Orden del día: 

1.- Aprobación si procede del acta nº 20 correspondiente a la sesión del 22/3/2018. 

2.- Informes de la Decana. 

3.- Estudio y aprobación si procede del presupuesto que va a destinar la Facultad de Ciencias de 

la Salud al II congreso internacional y VII encuentros hispano-cubanos en ciencias de la 

salud. 

4.- Ruegos y Preguntas. 

5.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 

La Decana da la bienvenida a todos/as los miembros de la Comisión en especial a Pedro Femia 

Marzo que se incorpora a la Comisión de Docencia como miembro nato de la misma. 

 

Continúa la sesión con el primer punto del orden del día. 

1.- Aprobación si procede del acta nº 20 correspondiente a la sesión del 22/3/2018. 

Se aprueba por unanimidad el acta nº 20, correspondiente a la sesión del 22 de marzo de 2018. 

 

2.- Informes de la Decana. 

Equipo decanal: 

Presentación del profesor Pedro Femia Marzo como Coordinador de Asuntos Económicos e 

Infraestructuras, nuevo miembro del equipo decanal cargo asimilado a Vicedecano. La Decana 

destaca su perfil y su compromiso con la Facultad de Ciencias de la Salud. 

 

3.- Estudio y aprobación si procede del presupuesto que va a destinar la Facultad de Ciencias de 

la Salud al II congreso internacional y VII encuentros hispano-cubanos en ciencias de la 

salud. 

Tras la última reunión de esta Comisión y en concreto en el punto 4 del orden del día de esa 

convocatoria “planificación presupuesto para el ejercicio 2018” el equipo decanal proponía destinar 

financiación para el II Congreso Internacional y VII encuentros Hispano-Cubanos en Ciencias de la 

Salud. Atendiendo a ese compromiso la Decana aporta a la Comisión el presupuesto que se va a 

destinar a este evento así como la previsión del número de personas de la Facultad que podrán asistir al 

mismo: 
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La Facultad aportará como cantidad final 10000 € provenientes del remanente correspondiente al 

ejercicio económico de 2017 del Aula Permanente de Mojácar ingresado en la Fundación General 

Empresa Universidad. 

El Vicerrectorado financiará el desplazamiento de 7 personas de la Facultad. 

El Departamento de Fisioterapia ha comunicado a la Decana que aportará 2000 €. 

Viajarían 14 personas y si hubiese desviaciones en cuanto al precio de los viajes y la estancia estas 

serían asumidas por cada particular. 

El Departamento de Enfermería ha negociado el viaje y dietas de 1 persona del Departamento. 

 

La Decana informa a la Comisión del compromiso de esta Facultad con esos Encuentros, tanto en años 

anteriores como en el presente, y la apuesta de la Universidad de Granada por el fortalecimiento de las 

relaciones con Cuba. 

 

La Profesora (ver acta) quiere que conste en acta que no está de acuerdo con el hecho de que se 

produzcan mermas en los derechos económicos de los trabajadores en alusión a que no se satisfagan 

dietas y otros conceptos económicos completos de acuerdo con lo legalmente estipulado. 

 

La Decana informa que la asistencia a los Encuentros es voluntaria por parte del profesorado y que 

la comisión de servicios, en este caso, en el tema económico (dietas etc.) debe de ajustarse  a lo 

presupuestado.   

 

La Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras somete a votación la financiación que la 

Facultad va destinar al II Congreso Internacional y VII encuentros Hispano-Cubanos en Ciencias de la 

Salud a propuesta del equipo decanal aprobándose con el siguiente resultado: 

5 votos a favor: Inmaculada García García, Manuel Ramos Martín, Pedro Femia Marzo, Juan José 

Fernández Lara y Juan Carlos López Romero. 

2 abstenciones: Jacqueline Schmidt Rio Valle y Manuel Salcedo Visiedo. 

 

La Decana hace una puntualización más referente al material que se va a llevar consistente en 

carpetas de trabajo que van a ser aportadas directamente por el Aula Permanente de Mojácar. Su 

importe económico se incluye en los 10.000 euros aludidos. 

 

7.- Ruegos y Preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas. 

8.- Lectura y en su caso aprobación del acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 13:54 horas del día 27 de abril de 2018. 

 


